



LA LICRA-SUISSE ET LE SPORT

La Licra-Suisse dont le soussigné est le président est une association faitière qui regroupe les sections cantonales. Alors que les prises de position politique sont décidées au niveau suisse, la très grande majorité des activités est organisée sur le plan cantonal. La Licra concentre ses activités dans trois directions. Nous organisons une à deux fois par année des conférences afin de sensibiliser les gens sur des questions liées au racisme ou à l'antisémitisme. D'une part, à l'invitation des écoles, nous faisons des présentations sur cette thématique. D'autre part, nous essayons d'être le plus actif possible dans le domaine du sport.

Le sport, notamment le football, est un secteur où il est essentiel d'être actif, non pas parce qu'il y aurait plus de racisme qu'ailleurs, mais parce qu'il s'agit d'un parfait reflet de notre société. Malheureusement, comme nous le savons que trop, le racisme s'exprime souvent aussi bien dans les tribunes que sur les terrains. Être actif dans ce secteur permet à la Licra d'atteindre deux objectifs. Tout d'abord, pour lutter contre le racisme et l'antisémitisme, il est impératif d'agir au niveau

de l'éducation auprès des jeunes. Par conséquent, cette activité est très complémentaire à celle exercée dans les écoles. En second lieu, vu que le sport est fortement médiatisé, ceci garantit à notre association une certaine visibilité ce qui est primordial dans le monde moderne.

La section vaudoise de la Licra est particulièrement active dans le domaine du football. Je tiens à en remercier très chaleureusement son président, Antoine Reymond, ainsi que tous les membres du comité. En plus de ce qu'elle fait déjà, l'objectif de notre association serait de faire de brèves interventions, par exemple lors d'entraînements, au sein d'équipes juniors afin de sensibiliser les joueurs sur les questions ayant trait au racisme et à l'antisémitisme. Par ailleurs, comme nous le faisons chaque année dans le domaine du hockey sur glace avec le LHC, nous souhaiterions développer des collaborations avec les équipes de ligues supérieures afin que, par exemple, à l'occasion d'un match, les équipes portent notre logo sur leurs maillots ou que l'on puisse diffuser notre message à la mi-temps. Cette manière

de faire permet notamment de lutter contre le racisme dans les tribunes.

La lutte contre le racisme et l'antisémitisme est un combat pour lequel nous nous engageons au maximum de nos possibilités. La Licra-Suisse serait heureuse d'être encore plus présente dans le domaine du football notamment. Merci à tous les présidents de clubs et aux entraîneurs de prendre contact avec nous soit pour nous inviter soit pour nous donner de nouvelles idées.

*Philippe Kenel
Président de la Licra-Suisse*

